

Support or control ?

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Support or control ? : the politics of arms sales in France and Sweden, 1990-2015 / Lucie Béraud-Sudreau ; sous la direction de Yves Surel,

Est une reproduction de : Soutien ou contrôle ? La politique des ventes d'armes en France et en Suède (1990-2015) Lucie Béraud-Sudreau 2017

Auteur(s) : Béraud-Sudreau, Lucie (1987-....)

Autre(s) auteur(s) : Surel, Yves (1967-....) politiste

Fleurant, Aude-Emmanuelle

Hassenteufel, Patrick (1964-....) politiste

Joana, Jean (1968-....) politiste

Lagrange, Delphine (19..-....)

Mawdsley, Jocelyn

Université Panthéon-Assas Paris 1970-2021

École doctorale Georges Vedel Droit public interne, science administrative et science politique Paris 1992-....

Production : 2017

Description matérielle : 1 volume (695-61 pages) : illustrations, graphiques, tableaux ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : Support or control? The politics of arms sales in France and Sweden (1990-2015) eng

Classification décimale Dewey : 382.41

Note(s) : L'exemplaire papier ne comporte que le titre en anglais. Le titre en français de la version électronique est: "Soutien ou contrôle ? La politique des ventes d'armes en France et en Suède (1990-2015)"

Note sur la responsabilité : Ecole(s) Doctorale(s) : Ecole doctorale Georges Vedel Droit public interne, science administrative et science politique (Paris)

Autre(s) contribution(s) : Aude-Emmanuelle Fleurant, Patrick Hassenteufel, Jean Joana, Delphine Lagrange, Jocelyn Mawdsley (Membre(s) du jury)

Note sur les bibliographies et les index : Bibliographie p. 631-689

Note de thèses et écrits académiques : Reproduction de Thèse de doctorat Science politique Paris 2 2017

Résumé ou extrait : Ce travail étudie les changements dans les politiques d'exportation d'armement de la France et de la Suède depuis la fin de la guerre froide. Il cherche à expliquer pourquoi on assiste d'abord à un phénomène de convergence entre les deux Etats (1990-2005) puis à un phénomène de divergence (2005-2015). La thèse montre que les explications du changement ne viennent pas uniquement de facteurs internationaux (transformations économiques, diplomatiques) ou internes (évolutions de l'industrie de défense, scandales, alternances politiques), mais des rapports de force entre coalitions « pro-soutien » et « pro-contrôle » des ventes d'armes. L'intervention et l'enchaînement de mécanismes causaux faisant appel au travail politique d'acteurs du sous-système de politique publique sont nécessaires pour relier les facteurs de changement internationaux et domestiques aux réformes observées dans les politiques d'exportation d'armements.

This thesis studies the changes in French and Swedish arms export policies since the end of the Cold War. It seeks to explain why we first observe a converging trend between the two states (1990-2005) and then a diverging trend (2005-2015). The thesis shows that the explanations for policy change do not stem only from international (economic and diplomatic transformations) or domestic factors (defence industry evolutions, arms trade scandals, government political shifts), but from the power struggles between “pro-support” and “pro-control” arms export coalitions. The intervention and succession of causal mechanism requiring actors' political work is necessary to link the international and domestic factors of change to the observed reforms in arms export policies.

Sujet - Nom commun : Ventes d'armes -- Aspect politique -- France -- 1990-2020

Ventes d'armes -- Aspect politique -- Suède -- 1990-2020

Politique militaire -- France -- 1990-2020

Politique militaire -- Suède -- 1990-2020

Armement -- Contrôle -- France -- 1990-2020

Armement -- Contrôle -- Suède -- 1990-2020

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques